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НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ
ННААШШАА  РРООДДИИННАА
ППООДДММООССККООВВЬЬЕЕ

В ЗАЩИТУ МАЛАХОВСКОГО
ЛЕСА  

С ДНЁМ ПОБЕДЫ 9 МАЯ!

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ ОТМЕТИЛА
ДЕНЬ ПОБЕДЫ стр. 4
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ДАЧНЫЕ ЭЛЕКТРОСЕТИ
ДОЖИВАЮТ
СВОЙ ВЕК стр. 2

1 июня — Международный день защиты детей 
Международный день защиты детей — это, прежде всего, напоминание взрослым о необходимости соблюдения
прав детей на жизнь, на свободу мнения и религии, на образование, отдых и досуг, на защиту от физического и 
психологического насилия, на защиту от эксплуатации детского труда как необходимых условий для формирования 
гуманного и справедливого общества. В своей предвыборной программе Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвигает четкие требования, защищающие интересы 
ребенка и обеспечивающие достойное качество его жизни.  

Подробнее на стр. 8

ОБЩЕСТВО СКЛОНЯЕТСЯ
К ЛЕВЫМ ИДЕЯМ  

Детский  коллектив 
ДЮЦ «Горизонт» 
из Протвино, 
с блеском исполнивший
на  Фестивале 
юных талантов 
танец "Ладошки".   
Фото  Анны Васяниной.  

Подробнее на стр. 8

МОЯ ВЕРСИЯ.  
МИРОНОВ УШЁЛ — МИРОНОВ
ПРИШЁЛ!

стр. 3
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У НАС В ГОСТЯХ ГАЗЕТА
«ПУШКИНСКИЙ 
ВЕСТНИК» стр. 7

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ВСТУПИЛАСЬ 
ЗА ДЕТСКИЕ САДЫ  стр. 8

Даны санкции на арест ещё двух
бывших прокуроров 
подмосковных городов стр. 5



П О Д М О С К О В Ь Е

     Специалисты Левада-центра провели
опрос с целью выяснить политические
взгляды граждан. Опрашивая респондентов,
Левада-центр предложил им определить
свою политическую ориентацию в следую-
щих, назовем это так, номинациях: коммуни-
стические взгляды, социалистические и
социал-демократические, аграрные, русские
национал-патриотические, либеральные,
режим твердой руки.
     О такой классификации политических
воззрений можно спорить. По сути, она про-
сто воспроизводит бытующие в массовом со-
знании политические штампы и стереотипы.
Но в этом тоже имеется свой позитивный
смысл: опрос показал, как сознание граждан
ориентируется в этих координатах. По-лю-
бому получилось, что и в этих весьма услов-
ных координатах российское общество
избирает сугубо левые приоритеты.
     О своей приверженности коммунистиче-
ским взглядам заявили 18% граждан, социа-
листическим и социал-демократическим – 
40%, национал-патриотизму – 12%, либера-
лизму – тоже 12%.
     Если рассматривать эти данные под углом
голосования на выборах, то его результат
был бы следующим: КПРФ – 18%, "Справед-
ливая Россия" – 40%, ЛДПР, артикулирующая
лозунг защиты интересов русских – 12%,
некая либеральная партия – 12%.
     Правда, вместе с графой "консерваторы"
из политической жизни страны исчезает "Еди-
ная Россия". Но это уже на совести Левада-
центра. Хотя "ЕР", за неимением в обществе
зрелой либеральной партии, могла бы за-
брать эти голоса или часть из них.
     В любом случае мы видим по стране 58%
поддержки левых и лишь 12% сторонников
рыночного фундаментализма, российских
квазилибералов. Попытки игнорировать этот
факт рано или поздно приведут к такой реак-
ции общества, которая уже не будет счи-
таться с нормами и правилами, навязанными
ему российской властью.

     Не секрет, что энергетические
линии в дачных поселках доста-
лись России еще от Советского
Союза. Срок их эксплуатации под-
ходит к критической отметке. По
самым оптимистичным оценкам
экспертов, электросети в нынеш-
нем состоянии могут прослужить
не более 10-15 лет. Некоторые
склоняются к тому, что такие
цифры весьма завышены.
     И неспециалисту ясно, что
если не начать модернизацию в
этом деле прямо сейчас, то скоро
многие садовые товарищества по-
грузятся во тьму. Главная причина
сложившейся ситуации – отсут-
ствие хозяина. Садовые поселе-
ния создавались для горожан,
поэтому их жители со своими про-
блемами не интересуют местные
власти.
     Логичный выход из ситуации –
переход на оплату электроэнер-
гии дачниками индивидуально, по
счетчикам. Но и здесь не все так
просто. Энергокомпаниям вы-
годно продавать энергию оптом.
Глава Союза садоводов России
Андрей Туманов сетует на то, что
те дачники, которые хотели поста-
вить себе счетчики, вынуждены
были полгода обивать пороги:
«Энергокомпании не хотят, в боль-
шинстве своем, заниматься инди-
видуальными расчетами. Им
проще подать напряжение, к при-
меру, на 300 человек и брать плату
по общему счетчику", – говорит Ту-
манов. 
     Понятно, что необходимо со-
вершенствовать сети, менять
трансформаторы, каждому садо-
воду ставить счетчик и заключать
индивидуальный договор. Дачники
в таких переменах тоже заинтере-
сованы, потому что сейчас в этой
сфере царит настоящая анархия.

Договор с энергоснабжающей
компанией заключают садоводче-
ские товарищества, которые
потом перепродают энергию садо-
водам. Уже один только этот факт
является незаконным, потому что
товарищества не являются серти-
фицированными продавцами
электричества. Но все работают
так, потому что другого варианта
пока нет.

Садоводы платят 
за электричество 

вдвое больше

     В самом же товариществе за
энергию все платят одинаково,
причем не имеет значения, кто
сколько потратил. По этой при-
чине постоянно идут споры, ведь
кто-то тратит больше, а кто-то
меньше. Ситуация усугубляется
тем, что садоводы вынуждены пла-
тить за энергию по завышенным
тарифам. Помимо того, что дач-
ники платят чаще всего по город-
ским тарифам, они вынуждены
осуществлять дополнительные
платежи, такие как потеря мощно-
сти в сетях и трансформаторе, об-
служивание внутренних сетей.
Как показывает практика, садо-
воды платят за электроэнергию в
два раза больше, чем сельские
жители.
    Но тут возникает еще один
нюанс – незаинтересованность
энергокомпаний в каких-либо
преобразованиях и модерниза-
ции. Зачем им эти траты? Но и
возложить их на садоводов тоже
нельзя – это слишком обремени-
тельно. Ведь сейчас каждый
член дачного товарищества и
так платит за электроэнергию по
максимуму. Повышать тарифы,
чтобы окупить затраты, уже не

получится, они и так на пределе
допустимого уровня. Не говоря
уже о том, что за само подключе-
ние к сетям дачники платят по
тарифам промышленных пред-
приятий.
    На уровне компаний, продаю-
щих электричество, эту про-
блему также не решить. Без
вмешательства правительства,
ученых-энергетиков и социоло-
гов тут явно не обойтись. По-
этому специально созданная
рабочая группа Минэнерго и
Минрегиона должна найти выход
из ситуации и предложить при-
емлемое для всех сторон реше-
ние. Планируется, что в течение
полугода будут разработаны
какие-то варианты.

Необходимы инвентаризация
электрохозяйства 

и ответственный собственник

     В любом случае необходимо
начать с поиска собственника
этих электросетей. На данный мо-
мент не во всех садоводческих то-
вариществах есть
правоустанавливающие доку-
менты на электролинии. А без
этого трудно двигаться дальше.
Если будут обнаружены бесхоз-
ные сети, то их можно передать на
баланс энергетическим компа-
ниям, которые будут законода-
тельно нести ответственность не
только за поставку энергии, но и
за обслуживание сетей. Разуме-
ется, процесс этот небыстрый.
Пройдет не один год, пока будет
проведена инвентаризация и най-
дены или назначены ответствен-
ные лица, за которыми можно
закрепить обязанность следить за
состоянием сетей. Сама модерни-
зация также займет какое-то
время. Поэтому, чем меньше бю-
рократии будет в этом процессе,
тем лучше для всех.
    А если собственник сетей так
и не будет найден? Ведь перекла-
дывание ответственности с одних
плеч на другие – вечная про-
блема. Заместитель председа-
теля комитета Госдумы по
энергетике, депутат фракции
«Справедливая Россия» Иван
Грачев вообще считает, что част-
ные компании никогда не станут
вкладывать деньги в модерниза-
цию сетей: "Стоимость строитель-
ства и генерирующих сетей
оказывается в 5-10 раз выше, чем
капитализация самих компаний, в
единицах киловатт установлен-
ных мощностей". Только госу-
дарство, по его мнению, может
быть настоящим инвестором в
этой сфере. Ведь люди на данном
этапе оплатить все расходы не
могут, значит, государству оста-
ется вкладывать в развитие и со-
держание сетей и не
рассчитывать на окупаемость.
     По мнению Грачева, если все
переложить на плечи потребите-
лей, то ничего хорошего не полу-
чится. По примерным подсчетам, в
модернизацию сетей необходимо
вложить 6 триллионов рублей.
Если разделить эту цифру на ко-
личество дачников, то суммы вы-
ходят заоблачные.

Подмосковные дачники  открыли сезон и, как их коллеги
по всей стране, уже наверняка успели столкнуться  с не-
урядицами в электроснабжении своих «фазенд». А про-
исходят они из-за главного недуга – безнадежной
изношенности электросетей.  

ДАЧНЫЕ ЭЛЕКТРОСЕТИ ДОЖИВАЮТ СВОЙ ВЕК
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ОБЩЕСТВО СКЛОНЯЕТСЯ
К ЛЕВЫМ ИДЕЯМ

24 мая — День 
славянской 

письменности и культуры 
Святые равноапостольные братья Кирилл и
Мефодий

     Эта дата известна как день памяти перво-
учителей славянских народов — святых рав-
ноапостольных братьев Кирилла и Мефодия.
В России праздник был возрожден в 1986
году, а в 1991 году Постановлением Прези-
диума Верховного Совета РФ № 568-1 он по-
лучил статус государственного. 
     Вот как  сказал об этом Дне митрополит
Воронежский и Борисоглебский Сергий:
     «Это праздник начала государственности
цивилизованной России, праздник нашей
благодарной памяти, напоминающий нам о
назначении жизни человека. Славянские на-
роды, и, прежде всего, Россия, смогли до-
стичь своих потрясающих успехов во всех
областях приложения ума человеческого бла-
годаря Евангелию, благодаря православной
традиции, благодаря работе человека над
собой, над созиданием своего внутреннего
мира. В этот день мы с благодарностью скло-
няем свои головы перед подвигом наших
предков, которые создали для нас этот пре-
красный мир…» 



П О Д М О С К О В Ь Е 3

      Комментируя отзыв Сергея Миронова из
Совета Федерации Заместитель думского
комитета по безопасности Геннадий Гудков
сказал, что в этот день родился новый,
самый влиятельный лидер оппозиции —
Сергей Миронов. “И если раньше он был
скован по рукам и ногам определенными
обязательствами перед Правительством
России, перед политическим истеблишмен-
том, перед депутатами питерского ЗакСа, то
сегодня этих оков нет. И я глубоко убежден,
что мы увидим яркие, очень жесткие крити-
ческие выступления. Я думаю, что после
этого решения наша партия начнет наби-
рать очки. Может быть, она даже удвоит
рейтинг,  потому что теперь никто не может
сказать что это кремлевский проект, и вто-
рая "партия власти".
      После поддержки КПРФ и ЛДПР от-
зыва Миронова у нас на сегодня осталась
единственная оппозиционная партия –

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Сейчас я могу
сказать, что в Московской области мы
объявляем "мироновский" призыв в пар-
тию. Я убежден, что десятки тысяч людей та-
лантливых, ярких, смелых придут в 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ, в том числе и из
партий, которые сегодня показали, чего они
на самом деле стоят. Хочу заметить, что се-
годня у России, у ее народа, у ее судьбы
только один враг — монополия на власть. Се-
годня она представлена в виде "Единой Рос-
сии". Я не хочу хулить и клеймить всех членов
этой партии, но существующая система де-
лает из нормальных порядочных, честных и
талантливых людей, которые приходят в "ЕР",
статистов. И это мы отчетливо видим в нашей
Думе. Номенклатурная бюрократия, которая
как ширмой прикрывается "Единой Россией"
это угроза жизни для каждого. Ко мне подхо-
дили люди из "Единой России" — умные, хо-
рошие люди, которые глубоко разбираются

в политике, и они говорили, что отставка Ми-
ронова — это дурацкая ошибка, которая нам
будет стоить очень дорого. Но раз они так
решили, то это их выбор. Повторю, мы сего-
дня получили лидера, который, я уверен, по-
ведет нас к победе! Для партии это огромный
плюс!”
      Геннадий Гудков подчеркнул, что он с ог-
ромным удовольствием будет ждать Миро-
нова  в Государственной Думе: “Думаю, что
Сергей Михайлович будет здесь востребо-
ван, очень полезен и заметен. Это только
усилит нашу партию. Он может стать как ли-
дером нашей фракции, так и вице-спикером,
это достойные для него должности. В част-
ном порядке ко мне подошли уже человек де-
сять из нашей фракции в Государственной
Думе, готовых сдать свой мандат. Если надо
для партии, то я и сам сдам свой мандат. Я не
буду называть фамилии, но, поверьте мне, я
не вру”.

      Нынешняя практика политического проти-
востояния в нашей стране показывает, что
«Единая Россия», по существу, сама себя на-
значившая правящей партией, напоминает
культуриста с искусственно накаченными, но
на самом деле немощными мускулами. Едино-
россы обнаруживают неспособность вести ци-
вилизованную идеологическую дискуссию со
своими оппонентами. У этой партии, по суще-
ству, нет идеологии, и противопоставить что-
либо убедительное той же СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ «едру» просто нечего. 
      СР увлекла многих в России четкими и яс-
ными постулатами классической социал-демо-
кратии, грамотно адаптированными под
реальную социально-экономическую ситуа-
цию в стране. Именно эта партия поставила во
главу угла непреходящую ценность человече-
ской жизни и ведет последовательную борьбу
за улучшение качества жизни российских
граждан в таких фундаментальных сферах,
как здравоохранение, образование, жилье и
социальное обеспечение.
      Позиция СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ стала
отражаться на итогах выборов разных уровней,
эта партия начала поджимать «Единую Рос-
сию». Открылась реальная перспектива по-
явления серьезной альтернативы «партии
власти». Вот тогда пошли в ход хорошо освоен-
ные и часто применяемые единороссами под-
ковёрные маневры и интриги, ничего общего не
имеющие со здоровой политической конкурен-
цией, а опирающиеся на всё тот же админи-
стративный ресурс. 
      Явно проигрывая на идеологической пло-
щадке, «Единая Россия» с удивительной легко-
стью нарушила базовый принцип
общепринятого партийного диалога. От дискус-
сии по проблеме она перешла на личности.
Лидер СР Сергей Миронов уже не раз подвер-
гался различным административно-нажимным
нападкам, спровоцированным единороссами.
Но каждый раз легко их отбивал, опираясь на
свой высокий профессионализм и подлинный
авторитет настоящего государственного мужа и
опытного смелого политика.
      На сей раз руководство «Единой России»
основательно подготовилось и надумало зайти
издалека, аж из Питера, и организовать отзыв
Сергея Миронова из Совета Федерации по ре-
шению питерского законодательного собра-
ния. Так оно и произошло. По моей версии, это
означает только одно - депутатов с берегов
Невы, включая и фракцию ЕР, наверняка уси-
ленно обработали, использовав их обиду на
прямую и обоснованную критику Сергеем Ми-
роновым ситуации в городе. Без такого на-
жима было бы очень трудно в одночасье
перечеркнуть влияние и популярность Сергея
Миронова в Санкт-Петербурге, где он очень
плодотворно поработал в парламенте, многое
сделал для петербуржцев и приобрел массу
сторонников. 
      Адвокаты говорят: когда хочешь добиться
успеха в безнадежном деле, ищи процедурные
зацепки. Вот именно таким путем пошла сей-
час против Сергея Миронова верхушка «Еди-
ной России». Она откопала формальную
процедурную лазейку, — то есть формальный
отзыв сенатора из Совета Федерации, — а
дальше, по наработанной привычной схеме,
добавила к ней партийно-административный
нажим на депутатов. 
      Пресловутый однопартийно-администра-
тивный ресурс оказался сильнее совести и по-
рядочности питерских парламентариев. Но
верхушка «Единой России» рано радуется. Их
победа в Питере может оказаться пирровой…
Миронова «ушли» с поста спикера верхней па-
латы, но тем самым сделали его куда сильнее
в качестве лидера по-настоящему оппозицион-
ной партии, лидера, который не побоялся от-
крыто высказать прямо в лицо своим
оппонентам то, что он о них думает. Миронов
ушёл, но пришёл в новом качестве — мощного
деятеля оппозиции, вставшего на защиту под-
линных политических свобод в стране. 

МИРОНОВ УШЁЛ — 
МИРОНОВ ПРИШЁЛ!

Александр РОМАНОВИЧ

МОЯ
ВЕР
СИЯ

Геннадий Гудков: Родился самый влиятельный лидер оппозиции 

       Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уже
не раз доказывала, что она – настоящий
боец на российском политическом поле.
Ни одной другой партии не приходится
вести такую ожесточенную борьбу с про-
тивником, имеющим колоссальные адми-
нистративные и финансовые ресурсы.
Объяснение, почему политический монопо-
лист – «Единая Россия» – львиную долю сил
направляет на борьбу именно с нашей пар-
тией, просто и зримо: боятся! Боятся сим-
патий людей к СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ,
которые множатся день ото дня. Боятся на-
шего умения вести открытую и честную
борьбу. Боятся того, что мы, несмотря на
все административные барьеры и рогатки,

объясняем гражданам, за что боремся, за
что голосуем в Госдуме.
       Больше всего «Единая Россия» боится
открытости и гласности. Как только по-
является информация о том, как «партия
власти» голосует против поддержки пен-
сионеров, ветеранов и инвалидов, против
любых мер, угрожающих безопасности и
спокойствию казнокрадов, против стиму-
лирования науки и образования, так сразу
же резко сокращается число людей, же-
лающих проголосовать за нее.
       Именно поэтому «партия власти»  пыта-
ется заткнуть рот недовольным и несоглас-
ным, лишить оппозицию права на голос, а
в последнее время не гнушается таким по-

зорным действием, как преследование
инакомыслящих.
       Мы от борьбы не отступим. И действо-
вать СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ будет
именно так: просто говорить правду! Рас-
сказывать гражданам, как ее избранники
работают на благо страны, на благо людей,
и что предлагает наша партия. И еще
честно работать – каждый партиец на
своем месте. Именно этим оружием мы и
будем сражаться за справедливость с
профсоюзом бюрократов под названием
«Единая Россия».

Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
Сергей Миронов 

Как известно, на заседании 18 мая депутаты Зако-
нодательного Собрания Санкт-Петербурга большин-
ством голосов («за» — 43, «против» — 5)
поддержали инициативу «Единой России» о до-
срочном прекращении полномочий члена Совета
Федерации, представителя северной столицы в
верхней палате парламента Сергея Миронова. По
просьбам наших читателей мы публикуем полный
текст  лидера Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сер-
гея Миронова, обратившегося в этот день к депу-
татам Санкт-Петербурга. 
       
Правду говорить легко и приятно
      Я буду говорить сегодня не о формаль-
ных основаниях моего отзыва, а о полити-
ческой свободе.
      Сегодняшнее ваше решение, за кото-
рое, не сомневаюсь, проголосует большин-
ство Законодательного собрания, войдет в
историю парламентаризма России.
      У меня нет иллюзий по поводу роли
моей скромной персоны в истории россий-
ского парламентаризма. Но сегодня здесь,
в когда-то самом демократичном городе
России – в Санкт-Петербурге, в когда-то
самом демократичном Законодательном
Собрании России, вы открываете пе-
чально известную «охоту на ведьм».
      Жаль, что в городе, который поистине
выстрадал свободу, был в авангарде борьбы
за достоинство человека и демократическое
преобразование страны, вновь поднимает
голову агрессивно-послушное большинство.
      Вы будете голосовать, по сути, за за-
прет на профессию, за наказание за поли-
тические взгляды, за политическое
инакомыслие.
      Сегодня, подчиняясь решению руко-
водства ЕР – этого профсоюза бюрокра-
тов, — вы запретите мне быть членом
Совета Федерации. Завтра вы, едино-
россы, запретите учителям, не членам ЕР,
учить наших детей. А потом нельзя будет
работать водителем маршрутки или вра-
чом в поликлинике без членского билета
так называемой «партии власти».
      Конечно, всякие исторические парал-
лели условны, но иногда мне кажется, что
дай вам, господа единороссы, волю, вы бы
быстро восстановили печально известную
6 статью Конституции СССР о «руководя-
щей и направляющей».
      Похоже, вы подзабыли, чем в 1991 году
кончилась монополия одной партии. Плохо
историю помните.
      Так сколько же можно, коллеги, жить
по принципу «Если понадобится ваше мне-
ние, вам его сообщат»? Может, сегодня
именно тот случай, когда надо прислу-
шаться к голосу совести и проявить само-
стоятельную позицию? Может, пора уже
начинать, говоря словами Александра Со-
лженицына, «жить не по лжи»?

      Больно видеть, во что превратилось
наше Законодательное Собрание – ведь
сегодня это, по сути, всего лишь одно из
неглавных подразделений Смольного, воз-
главляемого губернатором, деятельность
которой вызывает неприятие у большей и
лучшей части петербуржцев.
      Вам не нравится, ЧТО я говорю о Мат-
виенко, Тюльпанове и их коллегах из «Еди-
ной России». Вам нравятся только бурные
продолжительные аплодисменты. Вы не
хотите помнить, что под гром оваций мы
уже однажды потеряли великую страну.
      Ваши вопросы и даже результат ва-
шего голосования меня уже не волнует.
Меня и моих единомышленников, а не пре-
дателей, волнует судьба нашего города,
судьба России.
      Сколько директоров школ, главврачей
поликлиник и больниц вы силком загнали
в свою партию? Скольких бюджетников вы
повыгоняли с работы только за то, что они
публично выразили свои симпатии другой
партии?
      По всей стране социальные лифты
фактически оборваны, в кадровой поли-
тике царит кумовство, дети нынешних чи-
новников занимают все «теплые места».
      Сегодня вы еще раз доказали, что пар-
тия «Единая Россия», а заодно и коммуни-
сты, и либеральные демократы (к счастью,
не все), которые сегодня у вас на подтан-
цовке, – это тупик политической эволюции
России.
      Но мне остается надежда, что многое в
нашей стране в сегодняшней политиче-
ской системе в ближайшее время изме-
нится. Страна ждет перемен. Люди не
хотят жить так, как сегодня. Народ России
хочет знать: куда мы идём? какую страну
мы строим? что мы оставим нашим детям,
нашим внукам? И главное условие того,
что впереди нас не ждет катастрофа, – это
уже сегодня реальная и защищенная зако-
ном и волей власти политическая конку-
ренция – реальная многопартийность.
     Если этой надежде не суждено
сбыться, «часы российского охранитель-
ного консерватизма» быстро отобьют
свое, как уже отбили свое «часы доморо-
щенного отечественного либерализма».
И что будет тогда, не знает никто. При-
ятно утешать себя мыслью, что Россия
исчерпала лимит революций еще в два-
дцатом веке. А если это не так?!
      Отношение к оппозиции является важ-
нейшим показателем цивилизованности и
политической культуры правящего
класса!
     Господин Грызлов в Волгограде за-
явил, что член Совета Федерации не яв-
ляется народным избранником, он –
представитель власти. Вот так. Дума — не

место для дискуссии, а член Совета Фе-
дерации — не народный избранник. На
всякий случай напомню Статью 3 Конститу-
ции РФ: «Носителем суверенитета и един-
ственным источником власти в Российской
Федерации является ее многонациональ-
ный народ». Вот здесь у нас с вами корен-
ное различие. Мы считаем, что власть
принадлежит народу, и член Совета Феде-
рации – народный избранник и высшая его
ответственность и конституционная обя-
занность – защищать и представлять инте-
ресы народа. В моем случае –
петербуржцев, а не какой-либо партии.
      Вы знаете, я неоднократно выступал с
предложением избирать членов Совета Фе-
дерации всенародным голосованием. В
этом не было личного интереса. Россия со-
стоит не из партий, страна – это регионы.
«Палатой партий» является Государствен-
ная Дума. Совет Федерации – это «палата
регионов». К сожалению, моя инициатива
не была поддержана. На протяжении де-
вяти лет я пытался, как мог, избежать
партизации Совета Федерации, старался
не впускать в него межпартийное сопер-
ничество.
      Надеюсь, что уже в ближайшем буду-
щем снова верхнюю палату парламента
возглавит политик из одной партии, а ниж-
нюю палату – другой. Это пойдет только на
пользу законотворческому процессу и под-
линной демократии в нашей стране.
     Голосуя за мой отзыв, вы фактически
подтверждаете, что боитесь конкуренции
со стороны СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.
Значит, вся наша критика деятельности
«Единой России» была справедлива и била
точно в цель. Так и будем продолжать!
      Если вы полагаете, что сегодняшнее
голосование поставит точку на политиче-
ском будущем СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ,
то глубоко заблуждаетесь. Борьба только
начинается. И наша партия будет отстаи-
вать в ней не свои посты, а интересы боль-
шинства граждан.
      Стране нужны люди, которые не боятся
говорить правду и не боятся бороться за
справедливость! Только с такими людьми
у России есть будущее!
     Я не говорю «Прощай!» стенам этого
зала, которые по-настоящему являются
для меня родными вот уже семнадцать
лет, я говорю: «До свидания!», потому что
в декабре этого года с этой трибуны я с
большим удовольствием буду поздравлять
с избранием на пост Председателя Зако-
нодательного Собрания Санкт-Петер-
бурга представителя нашей Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!
      Так будет!
      До встречи в декабре.

ВЫСТУПЛЕНИЕ СЕРГЕЯ МИРОНОВА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ
СОБРАНИИ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Основное оружие СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – говорить правду людям
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОТМЕТИЛА ДЕНЬ ПОБЕДЫ

ДЗЕРЖИНСКИЙ 
     9 мая в г. Дзержинском руководство и активисты
местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-
возложили корзину цветов с памятной лентой к мемо-
риалу Славы. 5 мая в  Дзержинском прошел
традиционный субботник по посадке кустарников в
сквере Б.К. Громцева, посвященный Великой Победе, а
также чаепитие с ветеранами в общественном центре.

КАШИРСКИЙ  РАЙОН
Накануне Дня Победы при участии местного

отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Каширском районе подготовлен и вручен 51
продуктовый набор участникам и ветеранам
войны в поселках Новоселки и Бол. Руново
Каширского района.

6 мая председатель Совета местного отде-
ления партии в Каширском районе А.А.Голу-
бев принял участие в торжественных
митингах у обелисков в Новоселках и Бол. Ру-
ново. 9 мая он и активисты партии участво-

вали в возложении цветов на районном митинге у
мемориального комплекса в пос. Зендиково, где в
ноябре 1941 года на подступах к Москве были оста-
новлены танки Гудериана и откуда началось первое
контрнаступление советских войск в Битве за
Москву.

КРАСКОВО
9 мая 2011 года в Красково и Коренево

в ознаменование Дня Победы прошло возложе-
ние цветов к мемориалу героям Великой Оте-
чественной войны, красковчанам и
кореневцам, отдавшим свою жизнь, защищая
Родину. В церемонии возложения цветов вме-
сте с ветеранами и жителями Красково при-
няли участие члены Совета местного отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Красково:
Cергей Петрович Быков, Марина Николаевна
Плугина, Людмила Михайловна Лихоперская,
Александр Викторович Лапынин.

— В нашем поселке еще несколько лет
назад должен был появиться памятник воинам-
освободителям, но, к сожалению, до сих пор он

остается только в эскизах, — сказал Председатель Совета крас-
ковского местного отделения партии С.П. Быков. – Увы, это еще
одно свидетельство реального отношения местных чиновников
к нашим ветеранам. 

КОЛОМЕНСКИЙ РАЙОН
     Депутат Государственной Думы, заместитель ру-
ководителя фракции “СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ” в
Госдуме, член бюро регионального отделения партии
в Московской области Геннадий Гудков 7 мая принял
участие в чествовании ветеранов Великой Отече-
ственной войны в Коломенском районе.
     В деревне  Малое Уварово состоялось открытие па-
мятного знака – орудие ЗИС-3. Знак был торжественно
открыт в честь Второй корпусной Краснознамённой мо-
гилёвской артиллерийской бригады, которая была
сформирована в этой деревне в 1944 году.
     – Сегодня мы склоняем головы перед нашими от-
цами и дедами, которые не вернулись с полей сраже-
ний, и отдаём дань уважения тем, кто вернулся и до
сих пор в строю. От имени депутатского корпуса хочу
поздравить всех, кому дорог этот день, наша история,
наша страна. 9 мая в памяти нашего народа оста-
нется главным, объединяющим всю нацию праздни-
ком, — сказал в своем выступлении на
торжественном митинге Геннадий Гудков. 
     С этого памятного места был дан старт автопробега
«Дорогами войны». Целью его участников было за три
праздничных дня посетить ветеранов, живущих в самых
отдалённых населённых пунктах Коломенского района,
поздравить их с праздником и вручить подарки. 
     9 мая делегация местных отделений партии в го-
родском округе Коломна и Коломенском муниципаль-
ном районе под руководством члена Совета
регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Московской области Виктора Рвачёва при-
няла участие в митинге и возложении венков к Веч-
ному огню в Мемориальном парке Коломны.

БРОННИЦЫ
     7-го мая Бронницкое отделение «Союза
Десантников России» совместно со студен-
ческим активом Бронницкого автодорож-
ного колледжа организовало в городе на
центральной площади распространение
«Георгиевских ленточек». 
     Лучшим студентам автодорожного кол-
леджа в Бронницах было предоставлено
право раздавать ленты. От отделения
«Союза Десантников России» в акции уча-
ствовал старший сержант запаса, участ-
ник боевых действий в Приднестровье
Александр Крестьянов. На гранитной
плите у вечного огня, выбиты имена пяти
его родственников, погибших на полях
сражений Великой Отечественной войны.
Александру помогал младший сержант за-
паса Артем Павлов.  Координировал дей-
ствия студентов и  десантников
председатель Бронницкого отделения
СДР, председатель Совета местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
майор запаса Евгений Гончаров. Инициа-
торы акции приняли решение проводить её
у себя в городе каждый год.

                       Заместитель председателя правления 
Бронницкого городского отделения 

межрегиональной общественной организации 
«Союз Десантников России»

                                                  А.О. Швырченков

НАРО-ФОМИНСКИЙ РАЙОН
     Разнообразными интересными акциями отметило местное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Наро-Фо-
минском районе 66-ю годовщину Великой Победы.
     Начало было положено 4 мая. В детском саду № 43 города Апрелевки давно уже мечтали заменить старое расстроен-
ное пианино. И вот, активисты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ привезли в подарок ребятам новый музыкальный инструмент.
Ребята старшей группы показали шефам посвященное Дню Победы музыкальное представление уже на новом отлично
звучавшем инструменте.  
     А 6 мая в сквере у мемориала погибшим в Великую Отече-
ственную войну работникам Апрелевского завода грампласти-
нок был проведен митинг, посвященный Великой Победе. На
него собрались участники Великой Отечественной войны. В их
честь играл военный духовой оркестр. После митинга ветеранам
из Апрелевки и Наро-Фоминска вручили около 130-ти празднич-
ных продуктовых наборов от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.
     8 мая в Физкультурно-оздоровительном комплексе Апре-
левки прошли организованные местным отделением партии от-
крытые соревнования по каратэ под символическим названием
Кубок Победы. Победителям были вручены призы от Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

ПУШКИНО
     Активисты местного отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и
председатель Совета региональ-
ного отделения партии в Москов-
ской области Александр Романович
9 мая приняли участие в городских
торжествах, посвященных Дню По-
беды.
     Горожане и представители об-
щественно-политических органи-
заций возложили венки к
городскому мемориалу «Скорбя-
щая мать». Там же прошёл  митинг,
на котором собравшиеся почтили
память павших в Великой Отече-
ственной войне бойцов и тепло по-
здравили ветеранов города
Пушкино с праздником. Лидер под-
московной СПРАВЕДЛИВОЙ  
РОССИИ обменялся впечатле-
ниями о празднике с пушкинскими
ветеранами, пожелал  им крепкого
здоровья  и благополучия. 
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      В начале двадцатого века Ма-
лаховка была излюбленным ме-
стом отдыха московской
творческой элиты. Сюда при-
езжали Раневская и Шаляпин,
Маяковский и Лиля Брик. Мала-
ховка всегда славилась удивитель-
ными сосновыми лесами и
прекрасным дачным отдыхом.
      Последние годы власти Любе-
рецкого района начали застройку
заповедных лесов, отхватывая от
леса гектар за гектаром. История
всех последних лет – это история
борьбы местных жителей с беспре-
делом  люберецких чиновников. Жи-
тели устраивали пикеты, ночные
дежурства, писали письма во все
возможные инстанции. Во многом

благодаря этому часть леса удалось
отстоять. 
       Но чиновники не думают отсту-
пать. На днях в лес опять приехали
грузовики и самосвалы. Покупатель
– некий Г.Л. Хараманян – собирается
осваивать недавно приобретенный
участок. На самом деле лес является
государственной собственностью
РФ и застройке не подлежит, но
местные чиновники преступным
путем выделяют участки под про-
дажу, незаконным способом меняя
категорию лесных земель. При этом
обращения жителей и поддерживаю-
щих их депутатов полностью игнори-
руются. В настоящее время ведется
разбирательство по линии прокура-
туры, инициированное местным от-

делением Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ и Союз сторонников 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ (СССР).  
      12 мая на защиту леса вышли
члены и сторонники партии, местные
жители. И лес удалось отстоять –
новый «владелец» заповедного леса
уехал несолоно хлебавши.
      – Нет никаких гарантий, что он
не вернется завтра, – сказал предсе-
датель местного Красковского от-
деления партии и Люберецкого
отделения СССР С.П. Быков. – Замы-
сел понятен: пока ведется прокурор-
ская проверка, участки будут
застроены, и потом уже поздно
будет что-либо делать, даже если
суд вынесет решение в нашу пользу.
Но мы будем бороться до победного
конца, все жители на нашей стороне.

Президент Медведев: 
Чиновники будут лично 
тушить пожары 
       В случае, если работа по
тушению возгораний в Мос-
ковском регионе не будет на-
лажена должным образом,
чиновники правительства Рос-
сии и Подмосковья отправятся
лично тушить пожары. Об этом
Дмитрий Медведев сказал на
недавнем совещании по во-
просам борьбы с лесными по-
жарами.
       Президент России одно-
значно подчеркнул, что это по-
следнее предупреждение.
«Если не справитесь, то все
поедете торфяники тушить — и
правительство Московской
области, и РФ. Надо все про-
цедуры не только завершить,
но и начать работу, а не докла-
дывать о том, что  Минфин вы-
делил деньги. Средства нужно
использовать, а не ждать, пока
они на счет упадут», — заявил
президент.

В 2011 году газифицируют 
10 подмосковных деревень 
       В нынешнем году в Под-
московье в эксплуатацию
будет введено более 50 км
разводящих газовых сетей, что
обеспечит газификацию 10

сельских поселений региона.
Подмосковные власти одоб-
рили постановление о газифи-
кации сельских населенных
пунктов и распределении суб-
сидий из федерального и
областного бюджетов на 2011
год. На эти цели будет направ-
лено 40 миллионов рублей на
строительство объектов гази-
фикации.
       Из них — 27,5 миллионов
это средства регионального
бюджета, выделяемые в рам-
ках областной долгосрочной
целевой программы развития
сельского хозяйства, и 14,6
миллионов выделяются из фе-
дерального бюджета в соот-
ветствии с федеральной
целевой программой «Соци-
альное развитие села до 2012.

Поднимут производство 
мясного животноводства 
       На цели увеличения про-
изводства мясного животно-
водства Московская область
направит более 6,7 млрд. руб-
лей. Данное решение было
одобрено на заседании пра-
вительства региона. К 2020
году запланирован рост про-
изводства мяса во всех кате-
гориях хозяйств. Программой
предусмотрено увеличить
производство свинины с 51,5
тыс. тонн до 79 тыс. тонн, те-
лятины и говядины — с 3,1

тыс. тонн до 24,5 тыс. тонн, а
также птицы — с 176,1 тыс.
тонн до 251 тыс. тонн.

Под Лобней построят новое
здание музея танка Т-34 
       Новое здание в виде танка
будет построено для музейно-
мемориального комплекса
«История танка Т-34» в районе
деревни Шолохово Мытищин-
ского района, недалеко от го-
рода Лобня. Это вторая
очередь музея. Первая сдана и
работает с 2001 года.
       П р е д у с м а т р и в а е т с я
включение в музейный ком-
плекс дома-музея конструк-
тора танка Т-34 Николая
Кучеренко. Старый музей
будет реконструирован и пе-
репрофилирован в центр
детей и молодежи.

На дородовую диагностику
ребенка направят 
70 млн. рублей 
        Подмосковные власти
одобрили решение о выделе-
нии средств на проведение пе-
ринатальной (дородовой)
диагностики нарушений разви-
тия ребенка. При этом средства
из федерального бюджета бюд-
жету области составляют 28 864
тыс. рублей. А из бюджета ре-
гиона также предусмотрено 43
млн. рублей на софинансирова-
ние программы.

       К тому же, по еще одному
решению властей, в медицин-
ские учреждения Московской
области закупят новое обору-
дование. Минздравсоцразви-
тия РФ перечислит в бюджет
области 25 790 тыс. рублей на
закупку оборудования и рас-
ходных материалов для нео-
натального скрининга, а
также 1 475 348 рублей для
аудиологического скрининга.
В бюджете области пред-
усмотрены 2 300 тыс. рублей
для софинансирования.  

В Ступино построят крытый
каток для хоккея 
      Подмосковные власти
одобрили решение по
строительству в Ступино
крытого тренировочного
катка с искусственным
льдом. В 2011 году будет
подписано соглашение о
строительстве объекта му-
ниципальной собственно-
сти. Будущий спорткомплекс
расположится в Ступино на
проспекте Победы. Благо-
даря новому тренировоч-
ному катку появится
возможность популяризации
и развития физической куль-
туры и спорта, созданию
условий для укрепления
здоровья населения.

По материалам агентства 
ЦентрИнформ

В ЗАЩИТУ МАЛАХОВСКОГО ЛЕСА

Дело о подпольных 
подмосковных казино продвигается
      На днях Басманный суд столицы выдал
санкции на арест еще двух бывших проку-
роров подмосковных городов в рамках рас-
следования игорного дела. Под стражей
оказались экс-прокурор города Серпухова
Олег Базылян и экс-прокурор города Один-
цово Роман Нищеменко, которые, по вер-
сии следствия, периодически получали
большие суммы взяток от владельца сети
подмосковных казино Ивана Назарова. 
      Не исключено, что это не последний
арест среди высокопоставленных проку-
рорских чиновников. По данным след-
ствия, общая сумма переданных Базиляну
средств составляет 2,7 млн. рублей, Нище-
менко— 2 млн. рублей. Согласно же мате-
риалам дела, незаконный игорный бизнес
Назаров вел в 15 городах Подмосковья.
      Под арестом уже находятся экс-началь-
ник управления прокуратуры Московской
области Дмитрий Урумов и бывший проку-

рор города Ногинска Владимир Глебов. Они
также систематически получали от предпо-
лагаемого организатора нелегального игор-
ного бизнеса в Подмосковье Ивана
Назарова и его сообщников деньги за кры-
шевание его игорных заведений. В отноше-
нии их было возбуждено уголовное дело по
ст. 290 УК РФ («Получение взятки»)». 
      По мнению следствия все эти лица, зна-
комые с методами ведения следствия и опе-
ративно-разыскной деятельности и
обросшие за годы службы связями в пра-
воохранительной системе, будучи на сво-
боде, обязательно нашли бы способ
воспрепятствовать расследованию. 

В Солнечногорске осужден 
следователь наркоконтроля 
      Вступил в силу приговор Солнечногор-
ского городского суда по уголовному делу

в отношении следователя 9 отдела УФСКН
России по Московской области Давида
Лавринова. Он признан виновным в поку-
шении на мошенничество.
      Установлено, что в июне 2010 года Лав-
ринов возбудил в отношении жителя Сол-
нечногорска уголовное дело за незаконное
хранение наркотических средств. Но потом
уголовное дело было изъято из его про-
изводства и передано другому следователю. 
      Однако Лавринов сообщил подозре-
ваемому, что за 200 тыс. рублей якобы
может посодействовать в принятии благо-
приятных для него процессуальных реше-
ний,  и даже прекратить уголовное дело. О
действиях следователя мужчина сообщил в
службу собственной безопасности УФСКН
России по Московской области. 8 октября
после получения суммы Лавринов был за-
держан.

КОРРУПЦИОННЫЙ РЕГИСТР

     Депутаты Московской областной Думы 19 мая
приняли к рассмотрению важный закон социаль-
ной направленности, предусматривающий бес-
платное предоставление земельных участков
многодетным семьям. 
     Представляя этот законопроект, министр иму-
щественных отношений областного правитель-
ства Валентин Витринский подчеркнул, что закон
призван улучшить демографическую ситуацию в
регионе, кроме того, он является реализацией по-
слания президента. Губернатор Московской обла-
сти также выражает заинтересованность в
скорейшем принятии закона «О бесплатном пре-
доставлении земельных участков многодетным
семьям Московской области». Разработчики зако-
нопроекта убеждены, что он не обладает призна-
ками коррупционногенности. Кроме того,
выделение земельных участков многодетным
семьям не потребует дополнительных затрат
областного бюджета. 
     В соответствии с нынешней редакцией законо-
проекта, каждая подмосковная семья, в которой
после 31 декабря 2010 года родился третий ребе-
нок, получает в пользование минимум 15 соток
земли. Условие – у счастливой семьи не должно
быть других земельных участков. А вот материаль-
ное положение роли не играет.
     Несмотря на очевидную привлекательность,
законопроект вызвал ряд депутатских вопросов.
Кто уполномочен «считать» многодетные семьи?
Принимать решения о выделении участков? Кто
заплатит за их выкуп, особенно с учетом рекорд-
ной дороговизны подмосковной земли? Как отне-
сутся к принятию закона те семьи, в которых
третий ребенок появился на свет, скажем, сутками
раньше 31 декабря?
     Подавляющим большинством депутатских го-
лосов закон прошёл первую стадию рассмотрения
и был принят за основу. Дело за нюансами, кото-
рые будут обсуждаться с учетом предложений
фракций и общественных организаций, представ-
ляющих интересы многодетных семей.
     На этом заседании депутаты с удивлением об-
наружили, что вынесенный на окончательное го-
лосование с учетом последних исправлений закон
«О выборах депутатов Московской областной
Думы» в нынешней редакции содержит ряд фор-
мулировок, отсутствовавших не только в более
ранних, но и в розданных парламентариям нака-
нуне текстах. 
     Напомним, что принятый 28 апреля под напо-
ром думского большинства закон возвращает ре-
гион к смешанной системе голосования. Эта
реформа вызвала протесты оппозиционных фрак-
ций. О детективной истории с текстом закона кол-
легам рассказал руководитель фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Александр Романо-
вич. По его словам, незадолго до начала сего-
дняшнего заседания сотрудник аппарата Думы
«изъял» распечатку законопроекта. А на компью-
тере в зале заседаний появился текст, отличав-
шийся от того, который был роздан «на бумаге»,
и прочитать его внимательно во время заседания
было невозможно. 
     Недоумение Романовича разделяли коллеги.
По мнению депутата Павла Грудинина, «хаос» вы-
зван тем, что комитеты слабо участвовали в ра-
боте над законом. Однако все это не остановило
парламентское большинство, злополучный закон
принят в окончательной редакции. 

Выделение земельных участков многодетным
семьям поддержано, но остались вопросы 

НАД ЧЕМ ДУМАЮТ

В МОСОБЛДУМЕ 

Местные чиновники преступным путем выделяют участки под продажу, 
незаконным способом меняя категорию лесных земель

НОВОСТИ
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     Лидер подмосковной ор-
ганизации СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, руководитель этой
фракции в Московской област-
ной Думе по поручению руко-
водства партии представлял
С П Р А В Е Д Л И В У Ю
РОССИЮ на 30-м съезде Со-
циал-демократической пар-
тии Литвы.
     Социал-демократическая
партия, численность которой
составляет около 20 тыс. че-
ловек,  считается крупней-
шей оппозиционной партией
Литвы.  В этом году социал-
демократы празднуют своё
115-летие. В форуме участво-
вало около 600 делегатов.
     На съезде было обсуж-
дено политическое положе-
ние в Литве. Главной темой
съезда литовские социал-де-
мократы сделали подготовку

к предстоящим в следующем
году парламентским выбо-
рам. Они собираются на ос-
нове коалиционной политики
получить большинство мест в
парламенте страны. 
     Съезд переизбрал Аль-
гирдаса Буткявичюса на пост
председателя партии. Из-
бранный на два года, А. Бут-
кявичюс поблагодарил
коллег за поддержку и на-
помнил, что партию ожидает
серьезная политическая
борьба, пожелал сохранить
единство и не критиковать
друг друга публично. 
     Выступив на съезде,
Александр Романович озву-
чил приветствие руководства
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ,
пожелал  делегатам и руковод-
ству партии успеха на выбо-
рах, рассказал об основных

положениях идеологии и прак-
тических задачах СР, осо-
бенно в преддверии выборов
в Государственную Думу. 
     В ходе работы съезда
представитель российской
партии провел встречу с ли-
дером  литовских социал-де-
мократов Альгирдасом
Буткявичюсом, а также с за-
местителем председателя
партии, членом  Сейма Юо-
засом  Олекасом и бывшим
послом Литвы в России
Эвалдасом Густасом. В бесе-
дах с литовской стороны был
проявлен большой интерес к
различным аспектам внутри-
политической обстановки в
России. В качестве ведущего
лейтмотива в этих беседах

звучало стремление литов-
ских коллег к сотрудничеству
с близкой им по идеологии
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ.
Собеседники позитивно оце-
нили её деятельность.
     Литовские социал-демо-
краты  корректно относятся к
ветеранам войны. На съезде
выступил и был позитивно
встречен делегатами  пред-
седатель организации участ-
ников Второй мировой
войны, боровшихся на сто-
роне антигитлеровской коа-
лиции,  Юлюс-Ленгинас
Декснис. Он предложил по-
чтить память бойцов совет-
ской 16-й литовской дивизии,
сражавшейся против немец-
ких фашистов. 

На вопросы читателей отвечает руководитель
юридической службы подмосковной 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Аркадий Павлинов

В МАЛАХОВКЕ
УЧРЕЖДЕНО ОТДЕЛЕНИЕ СР
     В городском поселении
Малаховка 28 апреля со-
стоялось собрание, на ко-
тором было создано
местное отделение Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
     30 активистов участво-
вали в Общем собрании по
созданию местного отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в городском посе-
лении Малаховка Люберец-
кого муниципального района
Московской области.
     Депутат Совета депута-
тов муниципального образо-
вания поселок Малаховка
Люберецкого района Ми-
хаил Игоревич Гумен был из-

бран председателем Совета
отделения. Членами Совета
стали Игорь Викторович
Иванников и Иван Викторо-
вич Пугаев.

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ 
ПАРТИЙЦЕВ ЭЛЕКТРОГОРСКА
     В городском округе Элек-
трогорск 5 мая состоялось
Общее собрание, на кото-
ром избран руководящий со-
став местного отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ. 35 активистов
местного отделения собра-
лись, чтобы избрать руково-
дящие органы
парторганизации на следую-
щий период, предусмотрен-
ный партийным уставом. 

     Председателем Совета
местного отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
единогласно избран Илья
Лялин. В состав Совета
вошли Анатолий Крайнюков
и Антонина Авдеева. В Конт-
рольной комиссии будут ра-
ботать Александр
Кондрашов, Наталья Секова
и Ольга Кучумова.
     В работе собрания при-
няла участие куратор мест-
ных отделений аппарата
регионального отделения
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в
Московской области Лариса
Подосинова.

В КЛИНУ 
СОЗДАНА ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
     27 апреля состоялось
Общее собрание по созда-
нию местного отделения
Партии СПРА-
В Е Д Л И В А Я
РОССИЯ в го-
родском посе-
лении Клин
Клинского му-
ниципального
района Москов-
ской области.
     Председа-
телем Совета
местного отде-

ления был избран Алек-
сандр Молочников. В состав
Совета вошли шесть чело-
век: Олег Дьячков, Рости-
слав Бондаренко, Елена
Цвет, Николай Кондратьев,
Игорь Костычев. Контроль-
ная комиссия отделения вы-
брана в следующем
составе: Мария Бычкова,
Сергей Родионов, Екате-
рина Шевчук. 
     В собрании принял уча-
стие член Бюро Совета ре-
гионального отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Московской
области, руководитель ап-
парата регионального отде-
ления Игорь Чугин. Он
выступил с докладом о за-
дачах и приоритетных на-
правлениях деятельности
местного отделения. 

      В адрес руководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ» в Московской област-
ной Думе  Александра Романо-
вича пришло благодарственное
письмо руководства Союза русо-
фонов Франции и Фестиваля
«Русское слово, русская душа».
      В начале апреля 2011 года в
Париже уже в четвертый  раз с
большим успехом  прошёл  Фе-

стиваль «Русское слово, русская
душа», который проводится при
поддержке Конфедерации рус-
ских общин Европы, Фонда «Рус-
ский мир» и посольства России
во Франции. В этом красочном
празднике искусств  принимают
участие различные любитель-
ские творческие коллективы  из
России. Фестиваль имеет огром-
ное значение для популяризации

за рубежом русской культуры,
народного творчества и языка.  
      Накануне отъезда на этот Фе-
стиваль во Францию российских
художественных коллективов,
среди которых были детский ан-
самбль народного танца «Ружа-
ночка» из Рузы и хор «Русская
песня» из Раменского, возникли
бюрократические трудности с по-
лучением виз.  Александр Рома-

нович, свободно владеющий
французским языком и в своё
время активно сотрудничавший с
деловыми кругами Франции,  ока-
зал  эффективное содействие в
разрешении ситуации с консуль-
ской службой посольства Фран-
ции в Москве. В результате все
российские участники вовремя
прибыли на Фестиваль и ус-
пешно выступили на нем. 

БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА СОДЕЙСТВИЕ В ПРОВЕДЕНИИ ФЕСТИВАЛЯ «РУССКОЕ СЛОВО, РУССКАЯ ДУША»

СПРОСИМ

ЮРИСТА

АЛЕКСАНДР РОМАНОВИЧ ПРЕДСТАВЛЯЛ СПРАВЕДЛИВУЮ
РОССИЮ НА СЪЕЗДЕ ЛИТОВСКИХ СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТОВ

     ВОПРОС: Как быть, если судья не вы-
дает копию решения суда?
      Гражданским процессуальным кодексом
Российской Федерации предусмотрена воз-
можность огласить в судебном заседании лишь
резолютивную часть решения (то есть огласить
результат без приведения мотивировки). 
      Практически все суды пользуются данной
нормой и откладывают написание полного
текста решения. 
      Естественно, это создает определенные
неудобства для участников процесса. Пред-
ставьте, что в судебном заседании вы узнаете
об отказе в удовлетворении иска, но причину
такого отказа вам не сообщат, предложив по-
дождать еще какое-то время.
      Законом установлено, что полный текст
решения должен быть изготовлен в течение
пяти дней с даты оглашения резолютивной
части. На практике же в большинстве слу-
чаев полный текст решения подписывается
на пятый день.
      Отложение составления полного текста
решения имеет еще одну негативную сто-
рону: ведь срок обжалования решения суда
ограничен, а сторона не имеет возможности
обжаловать решение суда до тех пор, пока не
ознакомится с текстом решения.
      Таким образом, времени для составления
кассационной жалобы не остается. Поэтому
будьте внимательны и следуйте моим реко-
мендациям. 
      Во-первых, еще до того как ознакомитесь
с полным текстом решения, вы можете подать
краткую кассационную жалобу. Это снимает с
вас обязанность доказывать, что срок обжа-
лования был пропущен. Кроме того, подача
такой жалобы ни к чему не обязывает, если
вдруг так случится, что вы, ознакомившись с
решением, сочтете его законным. Просто не
станете подавать полную (мотивированную)
жалобу – и тогда будет считаться, что вы не
оспариваете решение.
      Во-вторых, рекомендую в тот же день, когда
была оглашена резолютивная часть решения,
подать в суд заявление о выдаче вам копии ре-
шения. Тогда, по крайней мере, вам должны вы-
дать копию решения сразу же, как только оно
будет изготовлено и подписано. Если Вам не
выдают копию решения, а сроки на обжалова-
ние истекают, подайте повторное заявление, в
котором обязательно укажите, что такого-то
числа было вынесено решение, такого-то
числа вы подали заявление, но копию решения
вам до сих пор не выдали, вследствие чего вы
пропускаете сроки на обжалование, просите
суд выдать копию решения как можно скорее.
Внимание! Подавая такое заявление, обяза-
тельно оставьте себе копию заявления с отмет-
кой о принятии канцелярией. Данная копия
будет подтверждением того, что вы пропустили
срок на обжалование по уважительным причи-
нам, что является основанием для восстанов-
ления пропущенного срока (при условии, что
вы подадите соответствующее заявление о
восстановлении пропущенных сроков).
      Существует и альтернативный вариант
выхода из такой ситуации – вы можете озна-
комиться с материалами дела и прочесть со-
держание интересующего вас решения. Для
этого в суд необходимо подать заявление об
ознакомлении с материалами дела. При этом
вы можете переписать текст решения либо
же снять копию (сфотографировать, так как
возможности воспользоваться копироваль-
ной машиной, скорее всего, не будет).
      Следовать приведенным здесь рекомен-
дациям вы можете и в том случае, если в су-
дебном заседании был оглашен полный текст
решения, но его копию на руки вам так и не
выдали. 

На фото слева-направо: Эвалдас Густас, 
Юлюс-Ленгинас Декснис, Александр Романович

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА



Сегодня можно сказать,
что доверие к правящей пар-
тии подходит к концу, пришло
время дать анализ происходя-
щих процессов в России.

Партия власти может с
гордостью сказать, что Рос-
сия заняла первое место в
мире по количеству людей,
имеющих на своих счетах
более восьмидесяти миллио-
нов долларов. И если соеди-
нить все эти доходы с
доходами большинства про-
стых тружеников и разделить
на число жителей, то что-то
можно слепить для очеред-
ного оболванивания избира-
телей, вселения уверенности

в светлом будущем партии
«Единая Россия».

Хочется, чтобы люди на-
учились думать. Задайтесь во-
просом: как в России можно
заработать более восьмиде-
сяти миллионов долларов?
При этом мы знаем, что про-
мышленное производство
упало, сельское хозяйство уни-
чтожено, пропасть между бо-
гатыми и бедными растёт.

Ответ прост — зарабаты-
вают в России на продаже при-
родных ископаемых (нефть,
газ, электроэнергия, земля),
воровстве из бюджета.

Если природные ископае-
мые стали зоной интересов
верхнего эшелона власти, то
на уровне правоохранительных
органов тоже появились люби-
тели хорошей жизни. Убе-
диться в этом легко,
достаточно посмотреть на
строящиеся дома сотрудников
правоохранительных органов.

Образовался огромный
слой коррупционеров, служа-
щих не отечеству, а своему
карману, основным доходом
которых стала не заработная
плата государственного слу-

жащего, а взятки, получаемые
от работы игорных заведений,
распространения наркотиков,
развития проституции, рей-
дерские захваты предприятий,
лоббирование аффинирован-
ных фирм, изменения целе-
вого назначения земли и
казнокрадство.

Результат этой деятельно-
сти виден невооружённым гла-
зом на примере Пушкинского
района Московской области:

— Здравоохранение: за-
мороженная стройка перина-
тального центра на сто коек на
территории Пушкинской го-
родской больницы. Некомпе-
тентное руководство и
сокращение финансирования
учреждений здравоохранения
привели к развалу здраво-
охранения. В родильном доме
нет необходимого ультразву-
кового оборудования. Боль-
ным врачи на свои деньги
покупают хлеб, чтобы их на-
кормить. В виду отсутствия
финансирования на текущий
ремонт в палатах гинекологи-
ческого и неврологического
отделения на стенах и потол-
ках растут грибы.

— Образование: до на-
стоящего времени не решён
вопрос строительства детских
садов. В Пушкинском районе
более трёх тысяч детишек ожи-
дают своей очереди в детский
сад. Органы местного само-
управления не заинтересованы
в строительстве детских садов,
так как новые детские сады ло-
жатся тяжелым бременем на
скудные муниципальные бюд-
жеты. В школе № 5 несколько
лет нет полноценного спортив-
ного зала.

— Культура: кинотеатр
«Пушкино» заброшен и в нём
живут бомжи.

— ЖКХ: из бюджета Мос-
ковской области было выде-
лен шестьсот один миллион
рублей на реконструкцию вет-
хих сетей ЖКХ города Пуш-
кино, не потрачено ни
копейки, а деньги стали добы-
чей казнокрадов. Было воз-
буждено уголовное дело,
передано в прокуратуру Мос-
ковской области, но, так как в
деле замешан губернатор
Московской области, дело по-
ложили «под сукно», и оно не
расследуется.

— Жильё военным: еще с
прошлого века стоят на оче-
реди уволенные в запас во-
еннослужащие. Ежегодно
администрация Пушкинского
района требует ветеранов
собирать и обновлять доку-
менты для подтверждения
своего права на жилье в на-
дежде, что они вымрут или
их дети вырастут, изменится
их семейное положение, или
они, устав бомжевать, возь-
мут и пропишутся к род-
ственнику, и их сразу
признают обеспеченным.
Что угодно, только не выпол-
нять государственные обяза-
тельства.

— Промышленность: высо-
кие тарифы на энергию и топ-
ливо привели к росту цен на
производимую продукцию и,
как следствие, к потере конку-
рентоспособности и развалу
промышленности.

Кому нужна такая власть?
Чьи интересы защищает «Еди-
ная Россия»? Кому стало
лучше жить?

Сколько нам надо еще тер-
петь, чтобы понять, что власть
надо менять?..

       Вы расскажите о войне, солдаты,
       О той, о нашей собственной войне,
       Ведь эти горькопамятные даты
       Для всех нужны становятся вдвойне.
       Сейчас для многих молодых, как видно,
       Она теперь уходит в забытье.
       Не утаю, мне горько и обидно:
       Живут, не зная прошлое свое.
       В. Бухарцев, из военной поэзии

       К 9 Мая вышла в свет книга рассказов-воспоминаний
участников ВОВ и тружеников тыла о военных годах «Пуш-
кинцы на фронтах войны» Аллы Колбаховой. Эта книга о жи-
телях Мамонтовки.
       Ветераны подняли из своей памяти картины той страшной
войны: как ходили, преодолев страх, в атаку, как делили с дру-
гом флягу и последнюю щепотку табака.
       Никогда не забывали бывшие солдаты о том, что было пе-
режито: страдания, муки, голод, боль от ран и боль утрат. Эта
книга — продолжение первого сборника рассказов автора
«Они приближали Победу» 2009 г.
       В книге «Пушкинцы на фронтах войны» ее герои расска-
зывают об изгнании врага с нашей земли, об освобождении
стран Европы и Азии от фашизма и японского империализма.
       Их военные биографии — это ожившие картины второго,
наступательного, этапа войны, закончившегося Великой По-
бедой.

       В сердцах живых Победа будет длиться,
       Звучать, как гимн, по маю и весне.
       Солдаты, расскажите о войне,
       История без вас не состоится!

      На территории Пушкинского района
недавно открылся Пункт технического
осмотра транспортных средств, осна-
щенный новейшими средствами диагно-
стирования автомобиля. На сегодня его
можно назвать самым крупным в Мос-
ковской области. Заместитель дирек-
тора ООО «Техавтодром» Алексей
Перкин ответил на вопросы редакции о
работе Пункта.  
      — В городе Пушкино при взаимо-
действии с пушкинским ГИБДД создан
этот Пункт технического осмотра транс-
портных средств. У нас имеется три
линии, на каждой из которых — четыре
поста.
      — Сколько машин может обслужи-
ваться в Пункте техосмотра одновре-
менно?
      — Если легковых, то более восьми,
грузовых — четыре, либо два длинно-
мера. Оплата производится здесь же, на
месте, никуда не нужно ехать. У нас
установлен терминал, происходит вы-
дача талонов техосмотра. Диагностиче-
ская карта и талон ГТО также выдается
здесь.
      — Какова производительность об-
служивания?
      — Приблизительно у нас в день
может проходить около 200 машин. На
легковую машину в среднем застрачи-
вается 30-40 минут — начиная от при-

хода человека до полного прохождения
и получения им талона ГТО. Одновре-
менно на одной линии обслуживается
четыре машины, но есть еще универ-
сальная линия, которая работает и на
грузовые автомобили, и на легковые. 
      — Изменились ли цены на данный
род услуг?
      — Цены остались прежними, изме-
нилось лишь количество квитанций:
одна квитанция разбилась на три. 30%
мы отправляем в федеральный бюд-
жет, 70% — за диагностический конт-
роль.

       — Если вдруг при осмотре была вы-
явлена какая-либо техническая неисправ-
ность, то каковы дальнейшие действия?
       — Дается 20 дней на устранение неис-
правности. По закону мы не имеем права
предоставлять подобного рода услуги. Су-
ществует регламент, согласно которому
происходит осмотр, начиная с огнетуши-
теля, аптечки, световых приборов, свето-
вой системы, топливной системы и так
далее. Мы ему неуклонно следуем — де-
лаем только то, что положено по закону. На
каждом посту все это расписано.

Александра ПАВИНА

Открылся новый пункт техосмотра!

      В Доме культуры г. Пушкино 17 мая
состоялось расширенное отчетно-пере-
выборное собрание Союза предприни-
мателей Пушкинского района, в котором
приняли участие депутаты Госдумы,
Московской областной Думы, предста-
вители администрации Пушкинского му-
ниципального района и
бизнес-сообщества.
      Как отметил председатель Союза
предпринимателей Пушкинского района
Сергей Забурниягин, «члены СППР не
могут оставаться в стороне от политиче-
ских вопросов и предстоящих выборов,
поскольку они напрямую связаны с
дальнейшим экономическим развитием
не только регионов, но и конкретных му-

ниципальных образований». Особо
Сергей Викторович подчеркнул, что у
муниципалитетов отсутствует экономи-
ческая мотивация развивать малый и
средний бизнес: «Только изменение си-
стемы налогообложений позволит пере-
ломить ситуацию». На собрании была
представлена программа «5 шагов в бу-
дущее России», направленная не
только на изменение существующей си-
стемы налогообложения, но и на созда-
ние условий для развития малого и
среднего бизнеса на местном уровне.
По итогам собрания СППР была при-
нята резолюция «О поддержке патрио-
тических сил в ходе избирательных
кампаний 2011-2012 гг.».

      В ходе определения приоритетных
направлений деятельности в 2011 году
были затронуты вопросы, касающиеся
социально-экономического развития
района, проекта Федерального Закона
«Об образовании в РФ», который нуж-
дается в серьезной доработке и обще-
ственном обсуждении. Пред-
принимателей Пушкинского района
беспокоит то, что в ходе реформы
предлагается изменить профильное
обучение школьников, перевести часть
предметов на платную основу и пере-
ложить финансирование материально-
технической базы учреждений
образований на муниципалитеты.

Ольга ГРИГОРЬЕВА

Союз предпринимателей предлагает реформу

У нас в гостях

Михаил ЗУБКОВ

Ответственный анализ прошлого
расчищает путь в будущее
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     Участников и гостей попри-
ветствовали Глава города
А.В. Баженов и Генеральный
спонсор Фестиваля, председа-
тель протвинского отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, депутат Совета депу-

татов Протвино генеральный
директор ООО «Техно Лайн»
А.А. Рохман.
     Первыми зрителей порадо-
вали самые маленькие артисты
из детских садов, девчушки из
отделения художественной гим-

настики ДЮЦ
«Горизонт», кото-
рые трогательно
исполнили номер
«Ладошки». За
ними последо-
вали два номера
воспитанниц дет-
ского сада «Рос-
сиянка» —
«Саиди» — вос-
точный танец и
невероятно неж-

ный — «Рождение весны». Дуэт
малышей «Веселые гномики»
из детского сада № 5 сорвал
аплодисменты: ребята испол-
нили несколько интересных ак-
робатических номеров.
     Далее пошли номера по-
сложнее. Коллектив эстрадно-
спортивного танца «Горизонт»,
руководимый И.Н. Степиной,
разыграл мини-спектакль «Лес-
ная сказка» про веселого музы-
канта и его друзей. Младшая
группа танцевального коллек-
тива «Quest» Анатолия Гань-
шонкова буквально «зажгла»
зрителей, второклашки уве-
ренно и технично исполняли
хип-хоп. Наверное, самым не-
обычным оказалось выступле-
ние юных каратистов из ДС
«Импульс». С помощью своего
тренера ребята показали не-
сколько приемов борьбы. 
     На празднике было не-
сколько «восточных» номеров –
ученицы Жанны Николаевны

Глазуновой из Гимназии, кол-
лектив «Радость» из ДК «Про-
тон», группа из ДЮСШ № 3.
Особенно интересными показа-
лись выступления пущинских
танцовщиц из ДС «Ока». Напри-
мер, в «Танце с огнем» артистки
использовали специальные
ткани и действительно доби-
лись «огненного» эффекта. 
     Концерт длился три часа, но
зрители совсем не утомились –
разнообразие танцевальных
стилей, ритмичная музыка,
яркие и оригинальные костюмы
не давали скучать. Победите-
лями фестиваля стали практи-
чески все участники. От
генерального спонсора и город-
ского отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ им
были вручены кубки, грамоты и
сладкие призы. Кроме того,
Александр Рохман поощрил
особыми призами коллективы
«Quest» и ДЮЦ «Горизонт».
     — Сегодня у нас состоялся
очень красивый праздник. Но
без вас, ребята, конечно,
ничего бы этого не было. Не-
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ККООННТТААККТТЫЫ

     — К сожалению, сейчас основной
мерой по ликвидации очередности в го-
сударственные дошкольные образова-
тельные учреждения в ряде регионов
Российской Федерации выбрана тактика
отмены ограничений на наполняемость
групп.
     Еще в декабре прошлого года поста-
новлением главного государственного
санитарного врача утверждены Измене-
ния № 1 к СанПиН, которые исключили
понятие «предельная наполняемость
групп» и установили зависимость напол-
няемости групп только от групповой (иг-
ровой) площади. Руководствуясь этими
изменениями, юридические лица в
сфере дошкольного образования
вправе теперь доукомплектовывать

группы дополнительным количеством
детей, превышая предельную числен-
ность, установленную для каждого кон-
кретного здания типовым проектом. В
некоторых регионах превышение напол-
няемости групп сверх допустимой дохо-
дит до 60-80%.
     Но при превышении наполняемости
групп, по мнению специалистов, уве-
личиваются показатели заболеваемости
и травматизма детей, ухудшается поло-
жение сотрудников дошкольного учреж-
дения. Отмена понятия «предельная
наполняемость группы» отнюдь не со-
провождается увеличением количества
педагогов.
     Помимо ухудшения качества до-
школьного образования, большое коли-

чество маленьких (в
том числе и ясельного
возраста) детей в груп-
пах – это снижение
безопасности детей.
     Все еще помнят
дикий случай, когда
маленький ребенок
погиб в детском саду,
подавившись булоч-
кой. Дети требуют
постоянного при-
стального внимания,
что и обусловило
норму о предельной
н а п о л н я е м о с т и
групп.
      Поэтому я направила депутатский за-
прос генеральному прокурору РФ с тре-
бованием приостановить постановление
главного государственного санитарного
врача РФ от 20.12.2010 № 164 и направить
его на доработку для приведения в соот-
ветствие с федеральным законодатель-

ством и соответствующими нормативными
подзаконными актами. Также я направила
запрос руководителю Федеральной
службы по надзору в сфере защиты прав
потребителей и благополучия человека, в
котором прошу сообщить, чем руковод-
ствовался Роспотребнадзор при разра-
ботке указанных изменений к СанПиН.
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Фестиваль юных талантов в Протвино

1 июня — Международный день защиты детей  
       День защиты детей, приходя-
щийся на первый день лета — один
из самых старых международных
праздников, его отмечают во всем
мире с 1950 года. 
       Решение о его проведении
было принято Международной де-
мократической федерацией жен-
щин на специальной сессии в
ноябре 1949 года. ООН поддержала
эту инициативу и объявила защиту
прав, жизни и здоровья детей
одним из приоритетных направле-
ний своей деятельности. 
       Международный день защиты
детей — это, прежде всего, напо-
минание взрослым о необходимо-
сти соблюдения прав детей на
жизнь, на свободу мнения и рели-
гии, на образование, отдых и досуг,
на защиту от физического и психо-
логического насилия, на защиту от
эксплуатации детского труда как
необходимых условий для форми-
рования гуманного и справедли-
вого общества. 
       День защиты детей всегда от-
мечается проведением различных

мероприятий, цель которых — при-
влечь внимание к положению детей
всего мира. В 1959 году ООН при-
няла Декларацию прав ребенка, в
которую вошли статьи, призываю-
щие родителей, государственные
органы, местные власти и прави-
тельства, неправительственные ор-
ганизации признать изложенные в
них права и свободы детей и стре-
миться к их соблюдению. Деклара-
ция носила лишь рекомендательный
характер и не имела обязательной
силы. Требовались другие законы, и
20 ноября 1989 года ООН приняла
Конвенцию о правах ребенка, кото-
рую подписала 61 страна. 13 июля
1990 года Конвенция была ратифи-
цирована в СССР. 
       Права детей в России защи-
щает Федеральный закон «Об ос-
новных гарантиях прав ребенка в
Российской Федерации» от 24
июля 1998 года. Закон устанавли-
вает основные гарантии прав и за-
конных интересов ребенка,
предусмотренных Конституцией
Российской Федерации, в целях

создания правовых, социально-
экономических условий для реали-
зации прав и законных интересов
ребенка.
       Государство признает детство
важным этапом жизни человека и
исходит из принципов приоритет-
ности подготовки детей к полно-
ценной жизни в обществе,
развития у них общественно значи-
мой и творческой активности, вос-
питания в них высоких
нравственных качеств, патрио-
тизма и гражданственности.
       В особом внимании нуждаются
дети, которые зачастую «выпадают
из поля зрения» властей и общества
в целом: дети в кризисной ситуации,
дети, живущие с ВИЧ, «уличные
дети», дети мигрантов и другие. 
       Одна из наиболее остро стоя-
щих проблем в России – положение
детей-инвалидов и их семей. Сего-
дня в стране более 600 тысяч
детей, имеющих статус «инвалид». 
       В своей предвыборной про-
грамме Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ выдвигает четкие требо-

вания, защищающие интересы ре-
бенка и обеспечивающие достой-
ное качество его жизни: 

Предоставлять молодым
семьям государственный беспро-
центный кредит на покупку квартиры
или дома: при рождении первого ре-
бенка списывать 25% кредита, при
рождении второго — 50%, третьего —
кредит погашать. Многодетная
семья не должна быть синонимом
бедности, тем более нищеты! 

Увеличить все единовремен-
ные и ежемесячные детские посо-
бия в 3 раза, а также ввести
единовременное пособие при по-
ступлении ребенка в школу. Посо-
бия должно хватать на то, чтобы
растить ребенка! 

Решить проблему с детскими
садами: место в яслях и детском
саду каждому ребенку должно
быть обеспечено без очередей и
взяток. Местные чиновники
должны нести особую ответствен-
ность за количество детских садов! 

Выплачивать «семейную зар-
плату» одному из супругов, заня-

тому воспитанием троих и более
детей, в размере не ниже социаль-
ного стандарта потребления. 

Включить в страховой стаж
период ухода за каждым ребенком
до 3-х лет без ограничений. Сейчас
в стаж матери идет только период
ухода за ребенком до полутора лет,
причем не более трех лет в общей
сложности! 

Предоставить отцам право на
оплачиваемый двухнедельный от-
пуск в связи с отцовством в тече-
ние 6 месяцев после рождения
ребенка. 

Добиться полного реального
бесплатного лечения детей в нашей
стране за счет средств федераль-
ного бюджета. Разрешить исполь-
зовать средства материнского
(семейного) капитала на оказание
высокотехнологичной медицин-
ской помощи детям с момента
рождения. 

Обязать РЖД ввести пони-
жающие тарифы на железнодо-
рожные билеты для школьников в
течение всего года.

Первый заместитель руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» в Государственной Думе Оксана Дмитриева потребо-
вала приостановить действие постановления главного госу-
дарственного санитарного врача.

Во Дворце Спорта «Импульс» в Протвино  вот уже в
третий раз прошёл ежегодный фестиваль танцеваль-
ных коллективов «Спорт, музыка, грация». Фестиваль
собрал более 300 участников не только из Протвино,
но из Серпухова, Пущино и даже Москвы. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВСТУПИЛАСЬ ЗА ДЕТСКИЕ САДЫ

обходимо помогать нашей мо-
лодежи в реализации творче-
ства. Ведь они – это наше
будущее, наше достояние! –
подытожил А.А. Рохман. В за-
вершение Фестиваля в небо
взлетело множество воздуш-
ных шаров, которые долго еще
парили над городом, заряжая
всех горожан положительной
энергией.
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